

## Liga producción de autos tres caídas (Reforma 06/08/19)

Liga producción de autos tres caídas (Reforma 06/08/19) Amelia González Cd. de México (06 agosto 2019).- La producción de autos hiló en julio su tercera caída a tasa anual, al descender 1.03 por ciento con un total de 292 mil 641 vehículos, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las marcas con mayores caídas en su producción fueron Volkswagen, con un descenso anual de 18 mil 133 vehículos, a 32 mil 306 unidades, Nissan con 10 mil 573 autos menos, a 38 mil 409 unidades, y Mazda con 6 mil 166 menos, a 7 mil 807 autos. En contraste, las marcas con mayor incremento anual en su producción fueron Honda, con un avance de 12 mil 532 autos, a 14 mil 843 unidades producidas; General Motors con 12 mil 527, a 77 mil 348 vehículos y KIA, que produjo 4 mil 817 unidades más, para sumar 21 mil 500 autos. La mayor participación en el séptimo mes fue de General Motors con un segmento de 26.43 por ciento del mercado, seguido del Grupo FCA México, compuesto por Chrysler y Fiat, con 19.10 por ciento y Nissan, con 13.12 por ciento. En cuanto a las exportaciones, el envío de vehículos ligeros al exterior creció 9.52 por ciento y es su quinto mes al alza a tasa anual. General Motors es la marca con mayor exportación de vehículos con un total de 74 mil 627 unidades enviadas al extranjero, seguida de FCA México con 50 mil 795 autos y Volkswagen con 41 mil 638 vehículos. Con cifras desestacionalizadas por REFORMA, la producción de autos ligeros al interior creció 0.60 por ciento, mientras que las exportaciones cayeron 4.77 por ciento. En el acumulado de enero a julio, la producción subió 0.50 por ciento, a 2 millones 272 mil vehículos, y General Motors fue la marca con mayor producción durante ese periodo con 516 mil 402 unidades.